

Le Burundi prêt à envahir le Congo pour traquer Nyangoma et Rwsa

@rib News, 07/05/2011 Le ministre de la Défense et des Anciens combattants, le Général Pontien Gacyubwenge a accusé ouvertement et pour la première fois le président du FNL Agathon Rwsa et l'ancien député Léonard Nya, président du CNDD, d'être les causeurs des troubles dans les communes de Bujumbura rural. « Je regrette que Rwsa Agathon veuille se coaliser avec Nyangoma qui n'a rien eu comme vote dans sa commune de Songa » a souligné le ministre de la Défense et des Anciens combattants.

« Rwsa était fort et avait même eu un grand score lors des élections. Mais le problème est qu'il se rallie de plus en plus avec Nyangoma, qui a perdu dans sa commune » a déclaré le Général Pontien Gacyubwenge. S'exprimant à la population de Bujumbura rural, le ministre de la Défense l'a accusé d'être responsable en premier lieu de cette insécurité grandissante dans Bujumbura rural. Faisant allusion à Rwsa, natif de Kiremba à Ngozi, le ministre Gacyubwenge ne comprend pas comment la population de cette province peut accepter de loger ses hommes dans leurs provinces de Bujumbura. « Je ne comprends pas comment vous logez un natif de Kiremba dans votre province de Bujumbura » a souligné le ministre Gacyubwenge. Selon lui, la population de Bujumbura est naïve car elle accepte d'héberger les fauteurs de troubles qui viennent les déstabiliser alors que leurs communes d'origine sont en sécurité. Le Général Gacyubwenge prêche pour une invasion du Congo. Au cours de cet entretien avec les natifs de Bujumbura ce jeudi à Kanyosha, le ministre de la Défense n'a pas caché ses ambitions d'aller traquer Nyangoma et Rwsa au Congo sans même demander la permission du Gouvernement congolais. « Même Osama Ben Laden a été retrouvé par les Américains sans pour autant avoir demandé la permission au Pakistan » a affirmé le ministre Gacyubwenge. Cependant, des populations de Kiliba en RDC, près de la frontière avec le Burundi, parlent d'une invasion de l'armée burundaise au Congo depuis près de 3 mois. Des jeeps sans plaques de l'armée burundaise traversent la frontière commune entre le Congo et le Burundi. La recherche des éléments de FNL au Congo. Ces mêmes sources ont précisé que les agents des services de renseignement ont été déployés en nombre dans les hameaux tels qu'Uvira. La recherche des éléments des FNL et des autres pour les arrêter et les conduire dans les cachots du Burundi. [JMM]